



アランフェスギターサークル
兼平 和俊 さん

クラシックギター愛好家が集まりお互いの演奏を披露 ギター演奏で愛好家がつながる

× 人、活動が「つながる」の「つ」

取組の紹介文

2004年に発足した、クラシックギターの人前演奏を楽しむサークルです。大倉山記念館のホール・集会室を利用して、毎月1から2回練習会を開催しています。100人を超える登録メンバーが、毎回入れ代わって参加しますので、参加者はそれぞれテイストの違う演奏を聴く楽しみもあります。

クラシックギターは、・独奏・二重奏 三重奏・大人数での合奏 と楽しみ方は様々ですが、どれでも出来るように当サークルでは独奏を主体に活動しています。

独奏の演奏時間は25分と長めに設定しているので、たっぷり演奏を試すことが出来ます。メンバーには各種ギターコンクールに挑戦する人も多く、入賞する実力のあるメンバーもいます。

大倉山記念館主催の「寄り道コンサート」発足直後に、4回に亘る出演が実現し、多くの来館者にお聴きいただきました。



独奏の様子



2022年10月2日の練習会



どろっぷボランティア
(推薦者) 江口 知佳 さん

バルーンづくりを通して、地域の親子との交流、
たくさんの笑顔を届けてくれています！

× 人、活動が「つながる」の「つ」

取組の紹介文

いつも地域のイベントで活躍して
くださっているので、推薦しました！

〇〇の風船作ってー！との子どもの
声に優しく対応して下さるの
を見ているだけで楽しくなります。コロ
ナ禍でもできる範囲でできる限り活
動を続ける工夫もしてくれています。



バルーンづくり



オリジナルバルーン！ミズキーも！



横浜市社会福祉士会港北区連絡会

江原 顕 さん

地域に広げよう支援の輪

私たちは港北区の社会福祉士の仲間です

× 人、活動が「つながる」の「つ」

取組の紹介文

私たちは神奈川県社会福祉士会横浜支部の港北区連絡会です。メンバーは、普段はそれぞれ、福祉施設や相談機関などで支援や相談の仕事に従事しつつ、勉強会や情報交換をしています。人物の写真は、オンライン会議に参加しているメンバーたちです。かつては港北区福祉保健活動拠点に集まっていましたが、今ではオンラインとなり、参加人数も増えました。

活動の写真は、地元・港北区の地域バザー「らくらく市」に参加し、子どもたちを対象に風車手作り体験会を実施した時のものです。子どもが体験している間、保護者の方には社会福祉士会を紹介するチラシをお渡しして活動をPRします。子どもが作った風車には、社会福祉士会横浜支部のマスコットキャラクター「ハグミィ」のシールを貼ってもらっています。可愛いでしょ？

最近はInstagramにも取り組み、支援の輪を広げるよう頑張っています！コロナに負けず、明るい地域社会を目指しましょう！



らくらく市で風車手作り体験会



社会福祉士会紹介チラシと風車に貼られたマスコット

取組の紹介文

私たち居場所づくり濱なかまは、音楽を介した人のつながりを大切にしており、2017年から年に3回程度、音楽交流イベントを開催してきました。

コロナ禍で開催できていなかったこのイベントは、地域の拠点を作るヨコハマまち普請の活動の一環として3年ぶりに復活しました。

プロの演奏家と初心者が場をともにするこのイベントでは、お経とJAZZのセッションなど面白いことが突然始まります。こうして町の演奏家たちが年に何度か集まり地域の音楽熱をいつも温めてくれるこのイベントは地域の自慢のイベントです。



3年ぶり！音楽と笑顔でツナガル
TORIYAMA 音楽マルシェ

× 人、活動が「つながる」の「つ」



一部は親子の音の巻ハープの音色と読み聞かせ



3年ぶり、TORIYAMA音楽カフェ